

「世界に飛び出せ！」海外留学が再開しました。

コロナ禍で滞っていた海外留学が再開し、交換留学や春季夏季短期留学、語学留学プログラムなどにより、昨年度は39名が留学、今年度は80名を超える予定です。帰国したばかりの学生に体験談を聞きました。

和太鼓で自分らしく交流

丸山 桜 さん

人文社会科学部社会学科3年
留学先: アレクサンドル・イワン・クザ大学
(ルーマニア)

留学期間: 令和4年9月~令和5年7月



大学に入ったら留学をしたいという憧れが元々強く、指導教員に「学部間留学」を勧められたのがきっかけで、自分の専攻の「心理学」を英語で学べる大学に留学しました。和太鼓サークルの一員として、留学先で文化交流をしたいと思い、ルーマニアの皆さんや静岡大学に協力をいただきながら、現地で和太鼓コンサートを実現させました。静岡大学には、学生が自主的に行動を起こすとき、手厚いサポートで背中を押してくれる体制があります。国際課のデスクや留学イベント、指導教員など、相談しながら、目的や希望に合った留学先をぜひ自分から行動して見つけてみてください。素敵な大学ライフ、留学ライフを!



海外留学サポートプログラムを充実させています。

海外留学フェア(年2回春・秋)

「必要な語学力は?」「いつまでにどんな準備が必要?」「費用は?」などの疑問や不安に回答します。留学経験者からの体験談も聞くことができます。



留学プログラム紹介動画公開しています

個別相談

国際課のスタッフや国際連携推進機構の教員が、個別に相談に乗っています。奨学金や語学対策など何でもOK。随時受付中です。



語学支援プログラム

留学先によってはTOEFLスコアが必要な場合もあります。対策のヒントや攻略法などを学ぶTOEFL対策説明会・対策講座を開催しています。



ひろがれ! 静岡大学から世界へ、世界から静岡大学へ 学生たちの国際交流を応援!!

現在、112大学と協定(大学間または部局間協定)を締結し、学生たちの国際交流をさまざまな形で応援して

海外大学とのパートナーシップを構築している静岡大学では、います。学生たちの生の声とともにご紹介します。

まずは 一歩踏み出そう!

平田 夏凜 さん

情報学部情報社会学科3年

留学先: アルバータ大学(カナダ)

留学期間: 令和4年8月~令和5年4月



高校の修学旅行でシンガポールに行き、多民族国家の姿を目の当たりにして、大学での留学を決意しました。留学先では新しい学問分野を専攻したため大変でしたが、夜遅くまで勉強に励む友人と切磋琢磨して乗り越えることができました。世界中から来た学生と出会う中で、英語はあくまでもツールに過ぎず、それを自分の目標や夢の達成にどう活かすか考えることが重要だと感じました。将来は日本の多文化共生に関わる仕事に就きたいです。学生のみなさん、少しでも興味があったら、まずは一歩踏み出すことです。いろんな不安は全部どうにかになります!



大学のスポーツプログラムの一環で、アイスホッケーを体験

海外から400人以上の留学生が学んでいます。

海外からもたくさんの留学生が静岡大学に学びに来ており、キャンパス内では、授業や研究室、部活動などで、日常的に国際交流の機会が生まれています。

留学生をサポートするメニューも充実!

留学生を日本人学生や留学生の先輩学生がサポートしています。日本語の会話練習や書類の説明、レポートの日本語添削、勉強や生活の相談など多様なニーズに対応。授業期間中は週2~3回の割合で相談対応しています。

浜松キャンパスの日本語サポートデスク



キャンパス内で 世界各国の仲間ができる! 国際交流ラウンジ

国際交流ラウンジは、静岡キャンパスと浜松キャンパスともに、授業期間中は毎日10時~17時まで自由に利用できるように開放しています。ランチを食べたり、歓談したり、海外留学をしなくても、普段の生活の中で国際交流ができるスペースです。

交流イベントも たくさん実施しています

学生スタッフがイベントの企画運営に関わり、趣味や恋愛、食文化などさまざまなトピックについて話したり、ダンスやゲーム、スポーツを楽しんだり、趣向を凝らしたイベントが数多く開催されています。

留学生やネイティブ教員が 英語学習をサポート!

英語が堪能な留学生が進行役となって、ゲームやカジュアルな英会話を楽しむイベントを開催。授業とは異なり、リラックスした雰囲気の中で英語力を鍛えることができます。ネイティブ教員による英会話レッスンEnglish Loungeも留学希望者に人気です。



国際交流ラウンジのイベントで いろんな国の仲間と出会えた

チュオン・ヴァン・ラム さん
(Truong Van Lam)
情報学部情報科学科3年
出身国: ベトナム



留学前は少し不安でしたが、ラウンジでいろんな国の仲間と出会い、温かい雰囲気の中で自分を受け入れてもらえることを感じました。楽しい交流イベントで新たな世界を広げる経験ができます。異文化に興味のある学生にぜひお勧めします!